

THE CHEDI

ANDERMATT, SWITZERLAND

SUMMER MOMENTS

2018



SUMMER MOMENTS AT THE CHEDI ANDERMATT

SUMMER MOMENTS IM THE CHEDI ANDERMATT

Liebe Gäste

The Chedi Andermatt zelebriert den Bergsommer in seiner ganzen Pracht – lassen Sie sich verzaubern und geniessen Sie unvergessliche Momente. Mit unseren Highlights entdecken Sie beim Biken, Golfen oder in einem Morgan 4/4 die unterschiedlichen Facetten des Urserntals auf sportliche Art. Bei der Kräuterwanderung über satte, grüne Wiesen tauchen Sie mit allen Sinnen in die Andermatter Bergwelt ein und die Small Cable Car Rally eröffnet Ihnen die Schönheit der Natur aus der Vogelperspektive. Wer kulinarische Höhenflüge erleben möchte, findet diese in unserem The Japanese Restaurant, welches mit einem Michelin-Stern und 16 GaultMillau-Punkten ausgezeichnet ist. Oder wollten Sie schon immer einmal Ihren eigenen Alpkäse herstellen? Dann lassen Sie uns Ihnen diesen Wunsch erfüllen.

Wir freuen uns, Sie im The Chedi Andermatt zu verwöhnen, und ich wünsche Ihnen eine abwechslungsreiche sowie aufregende Zeit mit zahlreichen Entdeckungen in und um Andermatt.

Herzlichst/*Warm* regards



Jean-Yves Blatt, General Manager

Dear Guest

This summer, The Chedi Andermatt is celebrating the mountains in all their splendour – be enchanted and enjoy unforgettable moments. With our experiences, discover all that the Ursern Valley has to offer while biking, golfing or driving in a Morgan 4/4. Alternatively, immerse your senses in the pure Andermatt Alpine world with hikes in lush meadows, or discover the Swiss mountains from a bird's-eye view during various rides in small cable cars. For food lovers, The Japanese Restaurant, awarded one Michelin star and 16 GaultMillau points, is a culinary delight, or for a more hands-on challenge, you can try your hand at Swiss Alpine cheese making.

We look forward to welcoming you at The Chedi Andermatt and wish you a wonderful time discovering the various offerings of the Andermatt region.

SUMMER PACKAGES AT THE CHEDI ANDERMATT

SUMMER PACKAGES IM THE CHEDI ANDERMATT

01.06.2018 – 28.10.2018

2 Übernachtungen in Wunschkategorie |
Frühstücksbuffet | 1 geführte Tour mit
Ziegen | 1 Mittags-Picknick | Exklusiver
Rucksack | Eintritt zum The Spa and Health
Club | The Chedi Andermatt Benefits |
Steuern
2 nights in room category of choice |
Breakfast buffet | 1 guided trekking tour
with goats | Picnic lunch | Exclusive back-
pack | Access to The Spa and Health Club |
The Chedi Andermatt Benefits | Taxes

GOAT TREKKING

Entdecken Sie die Natur ganz neu in charmanter Begleitung von Ziegen – ein unvergessliches Abenteuer für die ganze Familie. Unser lokaler Guide nimmt Sie mit auf eine aussergewöhnliche Wanderung durch die unberührte Natur der Schweizer Alpen, gemeinsam mit diesen liebenswerten Tieren.

The Chedi Andermatt will exceed your expectations of luxury this summer with an unusual yet utterly unforgettable two-night adventure. Goats and a knowledgeable local guide will accompany you on a breathtaking hike through our enchanting Alpine environment.

01.06.2018 – 28.10.2018

1 Übernachtung in Wunschkategorie |
Frühstücksbuffet | Fahrt zu Bergbauer in
Porsche SUV oder Sportwagen | Herstellung und Degustation von Alpkäse | Eintritt zum The Spa and Health Club | The Chedi Andermatt Benefits | Steuern
1 night in room category of choice |
Breakfast buffet | Drive to an Alpine farmer in a Porsche SUV or sports car | Make your own Alpine cheese and cheese tasting |
Access to The Spa and Health Club | The Chedi Andermatt Benefits | Taxes

MAKE YOUR OWN ALPINE CHEESE

Tauchen Sie ein in einen Teil traditionellster Schweizer Geschichte und stellen Sie Ihren eigenen Alpkäse her! Seit Jahrhunderten produzieren die Bauern in der Schweiz während den Sommermonaten in ihren Alphütten feinsten Käse. Auch die Region Andermatt ist bekannt für diese Kostbarkeit. Stellen Sie Ihren eigenen Alpkäse her und wir liefern Ihnen diesen nach der Reifung direkt nach Hause.

Dive into one of Switzerland's oldest traditions and make your own Alpine cheese! For centuries our farmers have produced exquisite cheese during the summer months in their Alpine huts. In addition, Andermatt and its region are well known for these delicacies. You can make your own Alpine cheese and it will be sent to your home once matured.



TASONI



ANDERMATT
ZÜRICH
ZUG





SUMMER PACKAGES AT THE CHEDI ANDERMATT

SUMMER PACKAGES IM THE CHEDI ANDERMATT

01.06.2018 – 21.10.2018

3 Übernachtungen in Wunschkategorie I
Frühstücksbuffet I 1 Vier-Gang-Dinner im
The Restaurant (exkl. Getränke) I 2 Green
Fee pro Person I Eintritt zum The Spa
and Health Club I The Chedi Andermatt
Benefits I Steuern
3 nights in room category of choice I
Breakfast buffet I 2 green fees per person I
1 four-course dinner at The Restaurant
(excluding beverages) I Access to The Spa
and Health Club I The Chedi Andermatt
Benefits I Taxes

01.06.2018 – END OF SUMMER SEASON

1 Übernachtung in Wunschkategorie I
Frühstücksbuffet I 1 Drei-Gang-Dinner
im The Restaurant (exkl. Getränke) I
1 Tagesfahrt mit einem Morgan 4/4 I Ein-
tritt zum The Spa and Health Club I
The Chedi Andermatt Benefits I Steuern
1 night in room category of choice I Break-
fast buffet I 1 three-course dinner at The
Restaurant (excl. beverages) I 1-day drive
with the Morgan 4/4 I Access to The Spa
and Health Club I The Chedi Andermatt
Benefits I Taxes

TEE-OFF IN STYLE

Das Angebot «Tee-Off in Style» im The Chedi Andermatt vereint das alpine Luxus-Resort der Schweiz und den modernen 18-Loch, Par 72-Championship-Golfplatz von Andermatt in Ihrem Golfurlaub. Ihr Aufenthalt mit drei Übernachtungen beinhaltet zwei Runden Golf und ein Vier-Gang-Dinner im The Restaurant.

The 'Tee-Off in Style' offer at The Chedi Andermatt combines the luxury Alpine resort in the heart of the Swiss Alps and Andermatt's modern 18-hole, par-72 championship golf course during your golf holiday. Your three-night stay includes two rounds of golf and one four-course dinner at The Restaurant.

DRIVING EXPERIENCE MORGAN 4/4

Kombinieren Sie Erholung und rasante Fahrerlebnisse: Geniessen Sie die zeitlose alpine Landschaft am Steuer eines Morgan 4/4 und erleben Sie ein einzigartiges Pass-Abenteuer! Der atemberaubende San Bernardino, die Tremola – das längste historische Monument der Schweiz – sowie der Furka- und der Gotthard-Pass warten darauf, von Ihnen entdeckt zu werden. Lassen Sie sich abschliessend bei einem Drei-Gang-Dinner im The Restaurant verwöhnen.

The perfect driving experience; discover the endless Alpine landscape at your own pace. The Chedi Andermatt invites you to experience a unique adventure in a Morgan 4/4 over the breathtaking San Bernardino Pass, the Tremola – Switzerland's longest historic monument – as well as the Furka and Gotthard Pass. Unwind from your high-altitude adrenalin rush with a three-course dinner at The Restaurant.

SUMMER PACKAGES AT THE CHEDI ANDERMATT

SUMMER PACKAGES IM THE CHEDI ANDERMATT

01.06.2018 – 28.10.2018

2 Übernachtungen in Wunschkategorie I
Frühstücksbuffet I Pässe-Fahrt in Porsche
SUV oder Sportwagen I Seilbahnfahrten I
Mittagessen I Verkostung von heimischen
Köstlichkeiten I Exklusiver Rucksack I Ein-
tritt zum The Spa and Health Club I
The Chedi Andermatt Benefits I Steuern
2 nights in room category of choice I
Breakfast buffet I Pass drives in a Porsche
SUV or sports car I Rides in small cable
cars I Lunch I Tasting of local products I
Exclusive backpack I Access to The Spa
and Health Club I The Chedi Andermatt
Benefits I Taxes

01.06.2018 – 28.10.2018

2 Übernachtungen in Wunschkategorie I
Frühstücksbuffet I 1 Vier-Gang-Dinner im
The Restaurant (exkl. Getränke) I
Fahrradmiete für 1 Tag I The Chedi Ander-
matt Road Book I Sonnencreme I
1 erfrischender Smoothie I 60 min
Signature Massage I Steuern
2 nights in room category of choice I
Breakfast buffet I 1 four-course dinner at
The Restaurant (excl. beverages) I Bike
rental for 1 day I Road Book I Sun cream I
1 refreshing smoothie I 60 min Signature
Massage I Taxes

THE SMALL CABLE CAR RALLY

Wussten Sie, dass die Zentralschweiz weltweit die höchste Dichte an Seilbahnen aufweist? Diesen Sommer bringt Ihnen The Chedi Andermatt die schwebenden Gefährte näher. Erleben Sie ein Abenteuer der unvergesslichen Art, während Sie sich auf einer Rundfahrt in kleinen Seilbahnen von der spektakulären Berglandschaft und lokalen Köstlichkeiten auf einem Bauernhof berauschen lassen.

Discover the Swiss mountains from a bird's-eye view during various rides in world-renowned small cable cars with your friends or family. For lunch you will stop off in a mountain restaurant. Dive into the Alpine culture and savour traditional delicacies at a farm in the region during your cable car tour. Do not wait – an unforgettable experience is knocking at your door.

ALPINE ACTIVE – BIKE EXPERIENCE

Es gibt viele Gründe, die majestätischen Berge während Ihres aktiven Aufenthalts zu geniessen! Unser Zwei-Nächte-Paket enthält die Fahrradmiete, das The Chedi Andermatt Road Book, Sonnencreme, einen erfrischenden Smoothie bei Anreise, ein Vier-Gang-Gourmet-Dinner und eine besonders entspannende The Chedi Andermatt Signature Massage.

With our most energetic guests in mind, we have created an active two-night, two-wheel package including one-day bike rental, The Chedi Andermatt Road Book, sun cream, a refreshing smoothie on arrival, a four-course gourmet dinner and The Chedi Andermatt Signature massage.





SUMMER PACKAGES AT THE CHEDI ANDERMATT

SUMMER PACKAGES IM THE CHEDI ANDERMATT

01.07.2018 – 14.10.2018

2 Übernachtungen in Wunschkategorie I Frühstücksbuffet I Anfahrt zur Maighels-hütte I Exklusiver Rucksack I Ganztägige Kräuterwanderung I 1 Mittagessen I Rückfahrt zum The Chedi Andermatt I Eintritt zum The Spa and Health Club I The Chedi Andermatt Benefits I Steuern
2 nights in room category of choice I Breakfast buffet I Drive to Maighels hut I All-day herbal hike I Exclusive backpack I 1 lunch I Return drive to The Chedi Andermatt I Access to The Spa and Health Club I The Chedi Andermatt Benefits I Taxes

HERBAL HIKE

Lernen Sie auf dieser Wanderung, zusammen mit einem lokalen Guide, von der Maighels- zur Vermigel-Hütte, die Flora der Andermatter Alpenwelt kennen und entdecken Sie wahre kulinarische Highlights! Bei einem authentischen Berg-Mittagessen in der Vermigel-Hütte geniessen Sie die einmalige Aussicht auf die Alpenkulisse. Und nach Ihrer Rückkehr ins The Chedi Andermatt entspannen Sie gemütlich im The Spa and Health Club. Alpen-Vergnügen pur ist garantiert!

Set off with a local guide on a hike from the Maighels hut to the Vermigel hut, and learn about the nature and local produce of the region. While enjoying an authentic Alpine lunch at the Vermigel hut, gaze across stunning scenery, and after your return to The Chedi Andermatt, unwind at The Spa and Health Club – guaranteeing the ultimate Alpine relaxation.

03.07.2018 – 23.08.2018

AUDI SUPER CAR

In Kooperation mit Audi stellt The Chedi Andermatt seinen Gästen während ihres Aufenthalts zwei exklusive Autos zur freien Verfügung. Sind Sie ein Auto-Aficionado? Dann entdecken Sie die umliegenden Dörfer und malerische Umgebung «in Style» mit einem Audi RS 5 Coupé oder einem Audi TT RS Coupé.

The Chedi Andermatt has partnered with Audi to provide you with two exclusive cars available to use free of charge during your stay with us. Are you a car aficionado? If so, then you can leisurely explore the nearby villages and picturesque surroundings 'in style' with the Audi RS 5 Coupé or the Audi TT RS Coupé.

MOUNTAIN BOOTCAMP

08.07.2018 – 13.07.2018
14.10.2018 – 19.10.2018

Entfliehen Sie dem Alltag und entdecken Sie Andermatt und die Region auf sportliche Art. In Kooperation mit dem bekannten Intensivtraining- und Well-being-Spezialisten TOP HILL Retreats erleben Sie ein aussergewöhnliches und ebenso aktives Mountain Bootcamp Retreat. Während fünf Tagen stehen eine einzigartige Kombination aus intensivem Training, Spass, gesunder Ernährung und wohltuender Entspannung in der luxuriösen und belebenden Atmosphäre des The Chedi Andermatt auf dem Programm. Für den ganz besonderen Fitness-Kick sorgt dabei die Trainingseinheit in einem ehemaligen Hochgebirgsbunker der Schweizer Armee! Das Programm wird täglich den Bedürfnissen angepasst und beinhaltet eine grosse Auswahl an Aktivitäten wie Krafttraining, Pilates und Yoga. Um den Tag perfekt abzurunden und die Batterien wieder aufzuladen, können Sie sich bei Massage-Behandlungen verwöhnen lassen und die Annehmlichkeiten des The Spa and Health Club geniessen.

Get away from your daily routine and discover Andermatt and the region in an active way. TOP HILL Retreats and The Chedi Andermatt have formed a unique collaboration to offer you the perfect five-day programme to improve your health, strengthen your body and completely re-energise yourself. The varied itinerary will be adjusted daily to incorporate a wide range of activities, such as abdominal strengthening, back therapy, Pilates and yoga. A special discovery tour of Andermatt's military past is also included. To round off your day perfectly and recharge your batteries, you can choose to pamper yourself with relaxing spa treatments and enjoy the range of wellness facilities at our 2,400-square metre award-winning The Spa and Health Club.



CONCERT HIGHLIGHTS

KONZERT-HIGHLIGHTS

22.06.2018 – 01.07.2018

Für weitere Informationen und Ticket-reservationen/for further information and ticket reservation:
www.anderstatt-classics.ch

Sie kommen in den Genuss eines Festival-Rabatts von 10% auf unsere tagesaktuelle Zimmerrate, wenn Sie ein Ticket für das Anderstatt Swiss Alps Classics 2018 haben. Reservation und Informationen +41 41 888 74 77 oder reservations@chedianderstatt.com

Take advantage of a festival discount of 10% on our daily room rate if you have a ticket for the Anderstatt Swiss Alps Classics. Reservations and information +41 41 888 74 77 or reservations@chedianderstatt.com

ANDERMATT SWISS ALPS CLASSICS 2018
STEHT UNTER DEM MOTTO «FAMILIE».

Freitag, 22.06.2018, 18.00 Uhr
Katia und Marielle Labèque, Klavierduo
Nätschen, Anderstatt

Freitag, 29.06.2018, 20.00 Uhr
Elena Bashkistrova, Piano und Michael Barenboin, Viola
theater (uri), Altdorf

Samstag, 30.06.2018, 18.00 Uhr
Gala Concert by The Chedi Residences
Lang Lang, Klavier
theater (uri), Altdorf

Sonntag, 01.07.2018, 11.00 Uhr
Benjamin Schmid, Violine und Ariane Haering, Piano
The Chedi Anderstatt, Anderstatt

Sonntag, 01.07.2018, 15.00 Uhr
Orgel-Orchesterkonzert anlässlich des 90. Geburtstags
von Hans Haselböck
Hans und Martin Haselböck
Kirche St. Peter und Paul, Anderstatt

AT THE CENTRE OF ANDERMATT SWISS ALPS
CLASSICS 2018 IS THE THEME OF FAMILY.

Friday, 22.06.2018, 6 pm
Katia and Marielle Labèque, piano duo
Nätschen, Anderstatt

Friday, 29.06.2018, 8 pm
Elena Bashkistrova, piano and Michael Barenboin, viola
theater (uri), Altdorf

Saturday, 30.06.2018, 6 pm
Gala Concert by The Chedi Residences
Lang Lang, piano
theater (uri), Altdorf

Sunday, 01.07.2018, 11 am
Benjamin Schmid, violin and Ariane Haering, piano
The Chedi Anderstatt, Anderstatt

Sunday, 01.07.2018, 3 pm
Organ concert on the occasion of the 90th birthday
of Hans Haselböck
Hans and Martin Haselböck
Church St. Peter and Paul, Anderstatt

SUMMER EVENTS

SOMMER-EVENTS

01.08.2018

Ab 19 Uhr

Package-Preis: CHF 145 pro Person/
CHF 50 pro Kind von 5 - 12 Jahren

From 7 pm

Package price: CHF 145 per person/
CHF 50 per child 5 - 12 years

SCHWEIZER NATIONAL-FEIERTAG

Unsere kleinen und grossen Gäste verwöhnen wir am Schweizer Nationalfeiertag mit exquisiten Schweizer Köstlichkeiten, serviert auf einem reichhaltigen Aperitif- und Dinner-Buffer, begleitet von traditioneller Schweizer Musik und Gesang.

All our guests will be pampered on Swiss National Day with exquisite Swiss delicacies, served as an aperitif and dinner buffet, accompanied by traditional Swiss music and singing.

02.08.2018 - 12.08.2018

ANDERMATT INTERNATIONAL HORSE CIRCLE

Ein Fest der Superlative! Inmitten von Europas Alpenmassiv, umgeben von atemberaubenden Bergen und Tälern, wird der Grundstein für ein kulturvolles Festival gelegt. Zahlreiche musikalische Künstler aus aller Welt treffen auf die Spitzenklasse des Pferdesports. Dabei sollen nicht nur altbekannte Grössen des Sports präsentiert werden, denn auch den vielversprechenden Nachwuchstalenten wird auf der Reitbahn Platz gemacht.

One of the most sought-after festivals – right in the middle of the Alps and surrounded by breathtaking mountains and valleys, numerous musical artists from all over the world meet top-class equestrian sport. Not only the most well-known sporting figures will be there, but promising young talents will also be seen on the riding track.



GRAND TOURING EXPERIENCE

01.06.2018 – 28.10.2018

5 Nächte in einer Suite

1 Nacht im The Dolder Grand inkl. Frühstück, 1 Drei-Gang-Wine & Dine-Dinner im Restaurant Saltz, After-Dinner Cocktail an der Bar und Parking | 2 Nächte im The Chedi Andermatt inkl. Frühstück, 1 Vier-Gang-Wine & Dine-Dinner im The Restaurant und Parking | 2 Nächte im Il Sereno Lago di Como inkl. Frühstück, 1 Vier-Gang-Wine & Dine-Dinner im Restaurant Berton Al Lago und Parking | 5 Tage Automiete von Edel & Stark (ab Schweiz oder Flughafen Milano-Malpensa/ Comersee) und Versicherung | Steuern

5 nights in a Suite

1 night at The Dolder Grand incl. breakfast, 1 three-course wine & dine dinner at the restaurant Saltz, after-dinner cocktails at the bar and parking | 2 nights at The Chedi Andermatt incl. breakfast, 1 four-course wine & dine dinner at The Restaurant and parking | 2 nights at Il Sereno Lago di Como incl. breakfast, 1 four-course wine & dine dinner at the restaurant Berton Al Lago and parking | 5 days car rental by Edel & Stark (from Switzerland or Milano-Malpensa Airport/ Lake Como) and insurance | Taxes

Die gekonnte Mischung aus mediterranem Flair, pulsierendem Stadtleben und inspirierender Bergwelt erleben Sie diesen Sommer mit der «Grand Touring Experience».

Das einmalige Package vereint Übernachtungen in den schönsten Suiten der besten Häuser in der Schweiz und Italien: The Dolder Grand in Zürich, The Chedi Andermatt sowie Il Sereno Lago di Como. Und auch Auto-Fans machen Luftsprünge! Denn mit der wohl exklusivsten Driving Experience erkunden Sie stileicht die Umgebung und fahren die einzelnen 5-Sterne-Deluxe-Häuser mit den luxuriösen Autos von Edel & Stark an. Dabei haben Sie die Wahl zwischen einem Ferrari 488 GTB, Porsche 911 Turbo S Cabriolet oder einem Maserati Gran Cabrio MC. Ein Roadtrip war noch nie so aussergewöhnlich!

Explore three very different locations, from the peaks of the Swiss Alps to the serenity of Lake Como, with the 'Grand Touring Experience'. This five-night getaway invites you to begin your journey with a meet and greet through Edel & Stark at Zurich Airport where you have the choice of a Ferrari 488 GTB, Porsche 911 Turbo S Cabriolet or a Maserati Gran Cabrio MC.

The first night begins at Zurich's iconic hotel, The Dolder Grand, followed by a scenic trip into the mountains with two nights at The Chedi Andermatt. Finally, you can wind down the Alps with the power and comfort of a luxury car for two nights at Il Sereno on the beautiful Lake Como. A road trip has never been so exceptional!

COOKERY COURSE WITH DIETMAR SAWYERE

KOCHKURS MIT DIETMAR SAWYERE

**09.06.2018, 22.09.2018,
17.11.2018**
THE JAPANESE RESTAURANT

CHF 250 pro Person, inkl. Vier-Gang-Dinner, Getränke, Rezeptur und Kochschürze / CHF 250 per person, incl. four-course dinner, beverages, recipes and cooking apron

16.00 – 18.00 Uhr Kochkurs/
4:00 pm – 6:00 pm cookery lesson
18.00 – 19.00 Uhr Sake-Tasting/
6:00 pm – 7:00 pm sake tasting
19.00 – 21.30 Uhr Abendessen/
7:00 pm – 9:30 pm dinner



Lassen Sie sich in diesem praxisorientierten Kochkurs von unserem Chefkoch, Dietmar Sawyere, ausgezeichnet mit 1 Michelin-Stern, zeigen, wie Sie modernen japanischen Gerichten eine neue überraschende Wendung geben können, und packen Sie selbst mit an.

Mit dem Chefkoch besprechen Sie das Menü, alle Abläufe und bereiten ein vergängiges japanisches Dinner zu. Anschliessend geniessen Sie die Früchte Ihrer Arbeit inklusive einem gemeinsamen Sake-Tasting.

Dieses exklusive kulinarische Erlebnis ist auf eine Teilnehmerzahl von maximal 10 Personen beschränkt. Melden Sie sich daher noch heute an und reservieren Sie Ihre Teilnahme unter +41 41 888 79 95 oder events@chediandermatt.com.

During this hands-on cookery course, our Executive Chef, Dietmar Sawyere, who runs The Japanese Restaurant, awarded one Michelin star and 16 Gault-Millau points, will show you how to give a new twist on modern Japanese cuisine. Roll up your sleeves and get down to work!

You can discuss the menu and all procedures with the head chef as you collectively prepare a four-course Japanese dinner. Afterwards, you will enjoy the culinary results during a joint sake tasting and dinner.

Book this exclusive cookery course, limited to only 10 participants, at +41 41 888 79 95 or events@chediandermatt.com.

OUTLOOK WINTER SEASON 2018/2019

WINTER SEASON 2018/2019

EARLY BIRD SKI SPECIAL

Wir verwöhnen Schneesport-Begeisterte im kommenden Winter mit einem attraktiven Goodie.

Buchen Sie bis zum 31. Oktober 2018 und wir schenken Ihnen für die Dauer Ihres Aufenthalts einen Skipass für die SkiArena Andermatt-Sedrun (limitiert auf zwei Skipässe pro Zimmer/Suite). Das «Early Bird Ski Special» gilt für Aufenthalte zwischen dem 9. Januar 2019 bis Ende der Wintersaison 2018/2019. Sichern Sie sich bereits jetzt die Vorfreude auf den Winter. Pulverschnee und entspannende Momente erwarten Sie.

The Chedi Andermatt's 'Early Bird Ski Special' is the perfect package for those looking to make the most of the Swiss Alps next winter at the best value.

Book your stay by 31 October 2018 and receive a free ski pass for the duration of your trip (limited to two ski passes per room/suite). The 'Early Bird Ski Special' is available from 9 January 2019 until the end of the winter season 2018/2019, so you can maximise your time on the slopes of the SkiArena Andermatt-Sedrun.

EVENTS OVERVIEW

EVENT-ÜBERBLICK

04.05.2018

THE CHEDI ANDERMATT WIEDERERÖFFNUNG
SOMMER SAISON

THE CHEDI ANDERMATT RE-OPENING
SUMMER SEASON

31.05.2018

SASSO SAN GOTTARDO WIEDERERÖFFNUNG
SASSO SAN GOTTARDO RE-OPENING

09.06.2018

KOCHKURS MIT DIETMAR SAWYERE
COOKERY COURSE WITH DIETMAR SAWYERE

22.06.2018 - 01.07.2018

ANDERMATT SWISS ALPS CLASSICS

23.06.2018 - 24.06.2018

CHASING CANCELLARA

03.07.2018 - 23.08.2018

AUDI SUPER CARS IM THE CHEDI ANDERMATT
AUDI SUPER CARS AT THE CHEDI ANDERMATT

08.07.2018 - 13.07.2018

MOUNTAIN BOOTCAMP

01.08.2018

DIABOLO MOTOR CLASSIC ANDERMATT

01.08.2018

SCHWEIZER NATIONALFEIERTAG
SWISS NATIONAL DAY

02.08.2018 - 12.08.2018

ANDERMATT INTERNATIONAL HORSE CIRCLE

25.08.2018

SWISS CYCLING ALPENBREVET

01.09.2018 - 02.09.2018

SOC SUPERCAR WEEKEND SWITZERLAND

22.09.2018

KOCHKURS MIT DIETMAR SAWYERE
COOKERY COURSE WITH DIETMAR SAWYERE

14.10.2018 - 19.10.2018

MOUNTAIN BOOTCAMP

17.11.2018

KOCHKURS MIT DIETMAR SAWYERE
COOKERY COURSE WITH DIETMAR SAWYERE

THE CHEDI SUNDAY CHAMPAGNE BRUNCH

sonntags, 12.00 - 15.00 Uhr
Sunday 12:00 noon - 3:00 pm

THE CHEDI AFTERNOON TEA

täglich 15.00 - 17.00 Uhr
daily 3:00 pm - 5:00 pm

Andermatt Swiss Watches, a place to watch

We will present exclusive world-famous Time pieces and Jewellery in an excellent ambiance. We are pleased to welcome you in the Hotel «The Chedi Andermatt».

www.anderstattsw.ch





6490 ANDERMATT SWITZERLAND T (41) 41 888 74 88 F (41) 41 888 74 99 THECHEDIANDERMATT.COM